

Fecha 08.09.2009	Sección Ciudad	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

Genera el agua un apagón

Pilar Gutiérrez

Roberto bajó por un vaso de agua a la cocina... y encontró litros de ella esparcidos por toda la planta baja de su casa.

Los muebles comenzando a flotar en medio de un fuerte olor a aguas negras, desataría el estrés y la desesperación por no poder salvar nada.

Desde su recámara, Roberto y Pilar, su esposa, escucharon la lluvia que en su colonia, Acueducto

de Guadalupe, en la Delegación Gustavo A. Madero, cayó desde las 17:00 horas del domingo.

Toda la tarde los cortes de luz fueron intermitentes, pero a las 22:00 horas, llegó el definitivo. Nunca escucharon cómo su calle -De los Arrecifes-, comenzó a inundarse y cómo el agua, que no pudo salir por sus cauces habituales, ingresó a su casa, y a la de más de 50 familias de esta colonia.

Al abrir la puerta para pedir ayuda, en lugar de salir, el agua entró a raudales.

Hasta las 23:00 horas dejó de llover. Y para ellos comenzó el quehacer.

Como la de Roberto y Pilar, en la Colonia Residencial Acueducto de Guadalupe resultaron anegadas otras 49 viviendas, con más de 50 centímetros de líquido en el interior, debido al desbordamiento del Río de los Remedios.

Ayer, tras quedarse sin agua para limpiar, cuando se disponían a descansar, Roberto y Pilar, aún sin luz, vieron cómo, a las 18:00 horas, comenzó a llover otra vez.

